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REPRESENTANTES DO SEGMENTO DOS 
PROMOTORES 
 
I – Representantes da Secretaria Municipal de 
Saúde de Guarulhos: 
 
Titular: Ricardo Rui Rodrigues Rosa-justificou 
Suplente: Silvio Cardoso do Prado Junior-
justificou 
 
Titular: Amanda Loos Agra Takada. 
Suplente: Wonderson Moreno 
 
Titular: Raphael Sebastian de Souza Pinto 
Suplente: Emily Christini da Silva Amorim 
 
Titular: Renata Santos Leite Neris-ausente 
Suplente: Gisele Cristine da Silva-ausente 
 
Titular: Valeska Albin Zanetti Mion 
Suplente: Renan Marani Garcia 
 
Titular: Viviane Haddad Silva Higuchi 
Suplente: Alessa Franca de Moraes Rego 
 
II – Representantes da Secretaria de Estado da 
Saúde, sendo dois hospitais Estaduais 
sedEADos no Município: 
 
Complexo Hospitalar Padre Bento 
Titular: Nelson Sant’Ana Gomes Junior-ausente 
Suplente: Mario Henrique Camargos de Lima-
ausente 
 
Hospital Geral de Guarulhos Professor Dr. 
Waldemar de Carvalho Pinto Filho 
Titular: Andrea Mayumi Loureiro Hayashi - 
justificou 
Suplente: Rosemeire Oliveira Martins -justificou 
 
III – Representantes dos Serviços 
ConvenEADos e/ou Contratados sedEADos no 
Município: 
 
Associação Beneficente Jesus, José e Maria 
Suplente: Yasmin Andrea Chebel- 
 
 
Congregação das Filhas de Nossa Senhora 
Stella Maris 
Titular: Valéria de Freitas Soledade 

 
 
 
Hospital Municipal de Urgências 
Titular: Cristiane Ribeiro-ausente 
 
Hospital Municipal Pimentas Bonsucesso 

 

Suplente: Leticia Ramos de Oliveira Leme-ausente 

 
IV - Representantes das Associações e 
Conselhos dos Profissionais de Saúde, com 
Regional sediada no Município: 
 
Associação dos Trabalhadores e Servidores 
Públicos da Saúde Municipal ASTRASERVIS. 
Titular: Maria Claudice Oliveira Rios-ausente 
Suplente: Olindina dos Santos Silva-ausente 
 
Associação Paulista de Medicina – APM 
Titular: Heloisa Helena Sampaio Ferreira de 
Castro 
Suplente: Luiz Fernando Pimentel Bitencourt 
 
Conselho Regional de Farmácia do Estado de 
São Paulo – CRF-SP 
Titular : Samuel Vieria Lima-ausente 
Suplente: Renan Gomes do Nascimento-
ausente 
 
 
Conselho Regional de Fisioterapia – CREFITO 
3 
Titular: 
Suplente: 
 
Conselho Regional de Enfermagem-COREN 
Titular: Wagner Albino Batista 
Suplente: Valdenir Mariano 
 
 
Associação dos Profissionais de Odontologia 
da Prefeitura de Guarulhos – APOPG 
Titular: Graco de Carvalho Fernandes Neves 
 Suplente: Eduardo Boyajan 
 
V – Representantes do Sindicato dos 
Trabalhadores em Saúde, com Regional 
sedEADa no Município: 
 
 
VI - Conselheiros Gestores Trabalhadores da 
Saúde 
Saúde IV – Pimentas/Cumbica 
Titular: Maria Regina Soares de Jesus 
Suplente: Claret de Oliveira Silva 
 
Departamento da Região de Saúde I - Centro 
Titular: Vilcemar José dos Santos 
Suplente: Carolina do Nascimento Papa 
 
Departamento da Região de Saúde III – São 
João/Bonsucesso 
Titular: Aparecida de Fátima Crepaldi- 
Suplente: Silvana de Lima 



 
Departamento da Região de Saúde II – 
Cantareira 
Titular: Tatiana dos Santos- 
Suplente: Kelly Cristina da Silva- 
 
REPRESENTANTES DO SEGMENTO DOS 
USUÁRIOS DO SISTEMA ÚNICO DE SAÚDE 
 
Associações de Bairro/Comitês de Saúde 
 
Associação dos Moradores do Entorno do 
Aeroporto Internacional de Guarulhos 
AMPORTING  
Titular: Sandra Amorim dos Santos Silva- 
Suplente: João Marcelo Rodrigues de Godói  
 
Associação do Trabalhador para defesa da 
Terra “Paulo Canarin” ACTDTPC  
Titular: Eleisa Moura de Santana Fortes 
Suplente: Aluísio Firmino da Silva 
  
Associação Cultural Interligada Social 
Esportiva Guarulhos - ACISEG 
Titular: Josllda de Araújo cabral 
Suplente: Gleice Cabral do Nascimento 
 
Associação Remar Brasil 
Titular: Bruno Bello Ribas dos Santos- 
 Suplente: Andrea Julia de Oliveira Ribas dos 
Santos- 
  
Fórum Permanente de Saúde 
Titular: Maria Zélia de Brito Sousa- 
 Suplente: Benedita Domingues Neves Cardoso 
 
Fórum Leito é Direto 
Titular: : Gildete Bento Cavalcante 
Suplente: Valderez Ferreira Costa 
 
Instituto de Cidadania Jerônimo Guardião 
ICJG 
Titular: Sônia Maria dos Santos 
Suplente: Aparecida Pedroso 
 
Comitê Popular de Saúde do Parque Uirapuru 
e Adjacências 
Titular: João Inácio da Silva 
Suplente: Maria Elena da Silva 
 
 
II – Entidades Filantrópicas 
 
 
Pastoral de Saúde Nossa Senhora de Fátima 
Titular: Isaura Amaral Ostan- 
Suplente: Sebastião Teixeira Mendonsa 
 

Pastoral de Saúde da Paróquia Santa Cruz N.S. 
Carmo 
Titular: Maria Lucia Peniche Vaz 
Suplente: Maria da Conceição Bezerra da Silva 
 
Organização Religioso “Ilê Alakketu Asé Ifá 
Omo Oyá” 
Titular: Gislene Neves 
Suplente: Vera Lucia da Siva Cruz 
 
 
III – Associações de Portadores de 
Necessidades Especiais e Patologia 
 
Centro de Referência aos Autistas e 
Deficientes de Guarulhos – Olhar Eficiente 
Titular: Marina Cafasso Moreira Faria 
Suplente: Iara Maira Afonso Ramos  
 
União dos Aposentados, Pensionistas e 
Idosos de Guarulhos 
Titular: Orlando das Graças e Silva 
Suplente: João Odair Barreto 
 
 
IV - Centrais Sindicais e Sindicatos 
 
Sindicato dos Bancários de Guarulhos 
Titular: Glaucia Iano Fatini- 
Suplente: Gilmar Hermano de Oliveira- 
 
Sindicato dos Metalúrgicos 
Titular: Elenildo Queiroz Santos 
Suplente: Raquel de Jesus.- 
 
Central Única dos Trabalhadores - CUT 
Titular: José Rogério Vieira- 
Suplente: Edna de Sousa Dias Dabarian- 
 
 
V - Conselheiros Gestores Usuários 
Região de Saúde - I Centro 
Titular: Wagner Pereira Neto 
Suplente: Claudia Di Bonito 
 
Região de Saúde - II Cantareira 
Titular: Eunice Esther Pupo Cardozo-ausente 
Suplente: Mirian Minze Correia -ausente 
 
 
 
Região de Saúde – III São João/Bonsucesso 
Titular: Maurilio Barbosa de Oliveira-justificou 
Suplente: Denise Cristina da Silva-ausente 
 
Região de Saúde IV Pimentas Cumbica 
Titular: Danilo Ribeiro Novaes-ausente 
Suplente: Débora Virginia Lopes de Lima 
-ausente

 

 

 



 

                                   ATA DO PLENO 482ª DE 13/07/2023 ORDINÁRIO. 

 

Teve início a reunião às 14:20 tínhamos quórum de 24 conselheiros, Sra. Zélia 
cumprimenta a todos,  até 14h30 nosso quórum.  Antes de eu começar os trabalhos, ontem 
acho que eu fui a primeira pessoa a receber a noticia do falecimento do grande David 
Fumyo nesta cidade, imprescindível na luta dos Direitos Humanos nesta cidade, ele é 
funcionário da Prefeitura, faleceu ontem às 10h00, rodou muito nesta cidade no tratamento 
das vasculares um ano e seis meses, infelizmente ele estava andando na rua tropicou e 
caiu num buraco onde tinha valeta aberta, se machucou todo, foi muito triste, uma infecção, 
uma bactéria, várias coisas ocorreram  e infelizmente ontem o perdemos, mas ele estava 
na função, senão me engano estava na Secretaria de Direitos Humanos. Gente eu tenho 
63 (sessenta e três) anos, o David é mais novo que eu deveria ter 50 ou 53 (cinquenta ou 
cinquenta e três) anos, eu sempre a mais velha da turma, o que nós fizemos nesta cidade 
para implantar a Vara da Infância e Juventude, o juiz chama-se Dr. Paulo Magim, não tinha 
vara da Infância era de Família, era tudo junto, era uma tristeza, e a defensoria Pública 
foram duas lutas que travamos aqui na cidade em relação a isto. Por isso e pelo amigo de 
longas datas, de longas lutas aqui na cidade, inclusive contra a terceira pista, e o David que 
peitou comigo lá onde era a terceira pista e hoje esta aberta onde vai fazer a terceira pista, 
no Novo Portugal, tinha um avião ali da Vasp e também os aviões manobravam lá, nós 
fomos lá e peitamos lá. Fizemos muita greve de fome aqui nesta cidade eu o David, mas 
ele se foi ontem, e é o que eu disse hoje lá HMCA : ele está melhor que nós, porque 
quando nós vamos para outra dimensão, para outro patamar é por que nós estamos melhor 
aqui na terra, nós não temos que ficar pagando pedágio nenhum, por isso que eu digo: tem 
que ser uma pessoa muito ruim  para estar aqui ainda, alhais todos nós, nós devemos ser 
todos ruim, risos...Eu não tenho problemas com a morte, para mim é coisa mais natural, a 
única coisa que eu peço é o seguinte: senhor se eu for merecedora deixa eu dormir e 
amanhã eu não estar mais aqui, eu não quero sofrer como a gente tem visto várias 
pessoas sofrendo muito. Eu queria convidar vocês, e o David é aquela pessoa 
imprescindível da frase do Bertolt Brecht, faz falta estas pessoas, então ele é uma pessoa 
que a falta dele será imprescindível para nós na defesa dos Direitos Humanos, inclusive eu 
falei com ele um pouco antes da conferência fizemos um chororô, um lamuriamento, mas 
infelizmente a conferência ocorreu, eu falei não vou me intrometer na Conferência da 
Assistência Social  não estava lá, não participei do processo, não vou emitir opinião sobre a 
questão do processo, também não vou assinar documento deste processo, isso eu também 
disse a ele se eu tivesse sido pelo menos delegada aí eu estaria habilitada para fazer mas 
eu não estava, é isso que eu tenho pra colocar, então convido vocês para gente levantar e 
fazer um minuto de silêncio ao grande amigo, imprescindível e colega de trabalho aqui na 
cidade, David presente!!! todos aplaudem, obrigado a todos. Sra. Zélia: nós vamos 
começar nossos trabalhos pela Conferência Nacional, quero chamar a frente quem esta 
aqui da delegação que esteve na Conferência Nacional:  Lucia Peniche,  Sandra Amorim, 
só nós que estamos aqui. Nossa delegação estavam 10 (dez) pessoas, e foi com muita 
dificuldade que chegamos em Brasília por que as passagens só nos foram entregues 
faltando meia hora para embarcar, a gente nem sabia qual era o voo se ia ou não ia, a 
secretaria de Saúde que deu todo apoio para nós na Conferência, cadê a Kelly do DCUE?- 
responderam: esta de férias; e na última hora que recebemos o bilhete voucher, mas a 
dona Yolanda viajou com outra delegação, a última passagem comprada foi a dela, e tudo 
por desorganização burocrática, nós tínhamos que viajar dia primeiro as passagens foram 
compradas dia 30/05/2023, era quatro horas da manhã nós ainda estávamos recebendo 
passagens, meu agradecimento à Secretaria que colocou a nossa disposição uma Van e 
mais dois carros e não perdemos a hora, não perdemos voo nem na ida e nem na volta, 
mas quando chegamos lá não tinha hospedagem para nós, pensa na Zélia sequestrando  



ônibus, sequestrei um ônibus tirei todo mundo que era da asa Sul e falei: agora nós vamos 
para asa Norte, aí foi nossa delegação mais outros delegados que também  estava previsto 
a hospedagem para estes locais da asa norte. Tirando todos estes percalsos, a questão de 
logística e de material, de alimentação,  nós fizemos muita coisa lá, nós debatemos muito, 
nós reclamamos muito, nós exigimos muito, nós fizemos usuários compreender o seu papel, 
não foi Lucia? para que não desse carteirada, principalmente no último dia que estaria o 
Presidente e a comitiva e todo mundo, quem era de mais idade chegou cedo no local, aí 
chegou os mais novos lindos tomado banho, baton a boca, cabelo escovado, aí queriam 
sentar na nossa frente, mas foi tão legal que a gente dizia: carteirada aqui não!  Então as 
pessoas tiveram que sair do local e respeitar, chegamos lá de madrugada. De São Paulo 
só eu me manifestei nas plenárias, havia uma discussão política, não cabe a usuário de 
Saúde, a conselheiros municipais nem nada, porque meu se você tem problema com 
governador ou presidente você resolva no boteco, não coloca a gente na parada não por 
que aí fica difícil, mas infelizmente havia esta discussão muito chata, mas eu sou a única 
de São Paulo que falei, falei com reconhecimento, fui e falei eu vou falar por que aqui é 
conferência, nós conferimos os serviços, nós conferimos diretrizes, para isso que a gente 
esta aqui, para isso que debatemos numa macro,  estadual , municipal,  pré-conferências, 
conferência livre, por isso que a gente vai falar, a Cida Crepaldi falou também, estivemos 
na Câmara Federal com o deputado Alencar Santana, chegamos lá com a nossa lição de 
casa pronta de emendas parlamentares, e o nosso dialogo com ele foi  garantia de recurso 
em Guarulhos, essa foi a nossa pauta com ele, foi bom por que tínhamos feito uma reunião 
aqui antes, foi tudo na ponta da língua, aí demos uma conhecida discutimos lá sobre 
orçamentos, descemos lá embaixo andamos uns quatro quilômetros. Cadê o Macaxeira, 
teve um lá que disse que ia tomar nosso celular na mão grande, aquela Rodoviária ali não 
é fácil não. Infelizmente nosso voo estava agendado para as dezoito horas e nós tivemos 
que sair antes. Quase todo mundo já fez os seus relatórios e não contemporizamos seja 
com o Conselho Estadual de São Paulo, seja com o Conselho Nacional, tudo que atingiu a 
gente, foi muito desrespeitoso, não foi só a nossa delegação e eu dei uns 3 (três) cartões 
vermelho para os governadores e Prefeitos que não se preocuparam com sua delegação, 
teve gente que veio o Estado de Alagoas teve que vir por conta própria, sem nada, sem 
dinheiro nenhum, ajudados pelo movimento dos trabalhadores sem terra, pelos Sindicatos 
e assim por diante, tomaram cartão vermelho de nós, mas as diretrizes estão aí, este 
compendio  vai ficar aqui no Conselho, pegou todas as conferências inclusive a última 
agora, desde a 1ª conferência no Brasil pelo Dr. Sergio Arouca até a 17ª vale a pena vir 
olhar, estes outros livros também vão estar aqui, tem um livro aqui: Estudo de 
Caracterização Clínica e Manejo de Pacientes Hospitalizado com Covid-19 Contribuindo 
com o SUS e a Plataforma Clínica Global da OMS do professor  Nicolelis,  esse daqui: 
Atenção Primária à Saúde no SUS Avanços e Ameaças, quem quiser saber o que é o SUS 
está aqui, esse daqui: Contribuições para Avaliação  da Efetividade da Panificação da 
Atenção à Saúde, esse daqui: 16ª Amostra Brasil aqui tem SUS, vale a pena olhar, tem 
experiências muito importantes de município e de Estado e o que eu já li todo é este aqui: 
Judicialização da Saúde nos municípios, este aqui a gente tem que sentar aqui na 
secretaria para gente retomar a Câmara Arbitral, o que é judicialização que ele fala aqui: 
ele fala que o juiz manda o outro que acabou de passar mau agora, com todo respeito, 
passar na frente para ser atendido, e eles estão pedindo que a gente atualize as nossas 
Câmaras Arbitrais para não judicializar a Saúde, então é bastante séria a questão da 
judicialização da Saúde, mas como se judicializar, aquela frase que eu sempre digo: na 
casa que falta pão todo mundo pinga  e ninguém tem razão, mas nós precisamos ter razão 
nisso. Eu vou passar dois vídeos para vocês verem como que foi, um tanto de gente 6.000 
(seis mil) pessoas, mas toda uma delegação trabalhando  imagine o que foi, principalmente 
quem foi pela primeira vez, eu não podia deixar , já fui em várias conferências: Educação, 
Cultura, Direitos Humanos, e eu não podia deixar as pessoas dormir no chão né gente! 



Teve pessoas que chegaram lá na quinta-feira e ficaram dormindo pelo chão, no corredor, 
nos bancos, dê minha caminha que eu gosto e é bom, deu tudo certo, e apresenta os 
vídeos da conferência. Sra. Zélia: Este Pleno eu também quero colocar em homenagem a 
pessoa do David Fumyo. Sra. Zélia: olha só pessoal nós estamos agora na finalização da 
etapa da Conferência municipal, estadual, macro estadual e nacional, nós vamos retomar 
as reuniões para gente terminar de fazer toda escrituração desta Conferência, para que a 
gente possa, já tiramos da municipal quem vai acompanhar a conferência aqui na cidade, 
para criar nosso grupo de monitoramento com publicação no Diário Oficial para isto ficar 
registrado, este grupo ele vai ficar vigente até a próxima conferência na cidade, estamos 
conversando, por isso que eu pedi para as pessoas não saírem ainda do grupo da 
conferência,  para  tomar as decisões, vou ver a melhor data para retomar a comissão e 
também para dar encerramento naquele processo administrativo da Conferência – ficou 
agendada reunião para o dia 25/07/2023 das 09h00 às 10h00. É isso que eu tenho, Dona 
Angélica assuma seus trabalhos aqui na mesa. Sra. Angélica : boa tarde a todos, vamos 
dar inicio ao nosso Pleno de nº 482 de 13/07/2023- Ordinário, quero cumprimentar as 
autoridades aqui presente, nosso Secretário Adjunto Sr. Silvio seja muito bem vindo, quero 
convidá-lo a compor a mesa por favor, se tivermos alguma autoridade presente ou alguém 
que esteja representando alguma autoridade vereador ou deputado queira se manifestar 
por favor, porque eu não tenho nenhuma informação, mas se tiver seja muito bem vindo; 
quero cumprimentar a todos os técnicos da Secretaria de Saúde sejam todos muito bem 
vindos muito obrigado pela presença, senhores conselheiros(as) obrigado pela presença e 
sejam todos muito bem vindos, vou dar inicio ao nosso expediente de rotina: hoje estamos 
quórum de  29 conselheiros às 14h30, os senhores receberam em seus e-mails: 1. 
APRESENTAÇÃO E APROVAÇÃO DA PAUTA DESTA REUNIÃO – APROVADA;  2. OS 
SENHORES RECEBERAM EM SEU EMAIL A ATA DE REUNIÃO DO PLENO  481ª 
ORDINÁRIO DE 14/06/2023- PARA APROVAÇÃO- OS SENHORES APROVAM ESTA ATA? 
ATA APROVADA SEM RESSALVAS; 3. TAMBÉM RECEBERAM O CALENDÁRIO DAS 
REUNIÕES DO CMS REFERENTE AO PERÍODO DE 17/07 à 10/08/2023; -CALENDARIO 
APROVADO- 3. ANIVESARIANTES DO PERÍODO DE: - 11/07-Valeska; 17/07-Debora 
Virginia; 19/07-Eduardo Boyajan; 22/07-Marina Cafasso; 24/07-Yasmim; 31/07-Gislene e 
10/08- Raquel de Jesus. 4. JUSTIFICARAM A AUSÊNCIA: MAURILIO BARBOSA, 
BENEDITA, ANDREA MAYUME E ROSEMEIRE OLIVEIRA I-INFORMES DA COMISSÃO 
EXECUTIVA E ENCAMINHAMENTOS:  1-Status  das Comissões do CMS nesta data; 2- 
Proposta para retomada das reuniões das comissões presencial. 3- 17ª Conferência 
Nacional.  II - PAUTA.  1-EQUIPAMENTOS ADQUIRIDOS POR EMENDA PARLAMENTAR 
Proposta 16807.135000/1210-01 e Proposta 16807.135000/1200-03 referente substituição 
de equipamentos; 2-REALTÓRIO ANUAL DE GESTÃO - RAG/2022; 3- PRESTAÇÃO DE 
CONTAS DO 3º QUADRIMESTRE /2022 e 4-PROGRAMAÇÃO ANUAL DE SAÚDE-
PAS/2023. Passo a palavra para Sra. Presidente para continuidade de nossos trabalhos, 
muito obrigada.  Sra. Zélia: vocês viram que está na pauta o Relatório Anual de Gestão – 
RAG/2022, e eu quero pedir o autorizo deste Pleno para retirar da pauta, porque o Sr. 
Secretário da Saúde na sexta-feira passada solicitou recurso. O relatório RAG é o Relatório 
Anual de Gestão de 2022, não havia sido apresentado ainda para o Conselho diante de 
nossas agendas, na sexta-feira passada foi apresentado para as comissões de políticas 
públicas, contratos e convênios, FMS, controle Social e Executiva, houve quórum nestas 
reuniões e houve alguns questionamentos, vários questionamentos, o secretário pediu e o 
Conselho tem que seguir o que esta no Regimento, a gente acolhe o recurso, coloca na 
Executiva o recurso e se a Executiva autoriza ou não autoriza a gente toca. O recurso foi 
acolhido na sexta-feira: Dr. Vilcemar, eu e o Graco nos reunimos com o secretário para 
entender o que iríamos fazer, porque a proposta vencida no dia da reunião destas 
comissões era para vir direto para o Pleno, os questionamentos eram para ser feitos aqui 
ou não fazer questionamento nenhum. Haviam duas propostas: para que a gente fizesse 



um ofício pedindo complementação no relatório RAG das outras questões que foram feitas 
no ano passado mas não está no relatório, e tinha outra proposta que era para vir direto 
para o Pleno, foi colocado em votação e proposta vencida foi de ir direto para o Pleno. 
Comunicamos o Secretário e imediatamente ele pediu recurso, ele estava de férias, e 
solicitou se a gente aceitava o recurso, ele fez as justificativas e ele  é conselheiro, nós 
acolhemos o recurso colocamos para ele todas as questões, algumas informações que 
precisa estar no RAG, trouxemos para reunião da Executiva na segunda-feira, e na 
Executiva concordamos de encaminhar o ofício, foi encaminhado o ofício, mas não teve 
resposta ainda, aí vamos marcar um dia para fazer um Pleno Extraordinário para 
deliberarmos sobre o RAG/2022, é isso e por isso que faço aqui um apelo a todos e nós 
vamos votar: retiramos da pauta o RAG/2022. Sra. Zélia passa a palavra para o Sr. 
Secretário Adjunto Sr. Silvio: bom dia a todos, quero agradecer a presença de todos, 
agradecer a Deus, quero deixar os parabéns para equipe que esteve na Conferência que 
teve esta garra e determinação de ter representado a gente tão bem.  Também tenho que 
constar aos nossos diretores a visita ontem do Ministério da Saúde, Dr. Rui até citou na 
nossa reunião de diretoria, parabenizamos todos os Departamentos por conta disso,  e os 
meus sentimentos também, no inicio da reunião a Zélia falou do David Fumyo, todo mundo 
sabe que não é fácil trabalhar com saúde, quanto mais a gente faz mais coisas acontecem. 
Então agradecer pelo que fizeram na Conferência, pelo trabalho que a gente vem fazendo, 
a respeito do que a Zélia falou que conversou com o Dr. Rui na sexta-feira, eu estava na 
sala ao lado resolvendo outras situações, e é isto deixar ao Conselho, ao gabinete e aos 
demais funcionários a gente sempre tem que tentar trabalhar da melhor maneira possível, 
desempenhar da melhor maneira possível dentro das questões orçamentárias, vocês estão 
vendo a questão da reforma tributária que pode acarretar a diminuição, supressão da 
nossa receita, que já é muito difícil, se for fazer uma comparação com a quantidade de 
UBS que tem em São Paulo nós temos mais aqui, então o valor vai ficar bem complicado 
nós podemos perder boa parte do orçamento com isto, a reforma esta por vir, vamos ver o 
que vai acontecer, é isto, agradecer mais uma vez a todos, o gabinete sempre esta lá de 
portas abertas para o que for preciso, obrigado. Sra. Zélia: obrigado Silvio, obrigado 
Secretário Adjunto, o Silvio já comunicou que ele precisa sair as 15h00. Então vamos fazer 
a votação da retirada do Relatório Anual de Gestão/2022 desta pauta de hoje: 
 

 

Votação da retirada da pauta o Relatório Anual 
de Gestão –RAG/2022     

ENTIDADE  TITULAR  SUPLENTE SIM NÃO ABSTENÇÃO AUSENTE 

SS Ricardo Rui Rodrigues Rosa Silvio Cardoso do Prado Junior X    

SS Amanda Loos Agra Takada Wonderson Moreno X    

SS 
Raphael Sebastian de Souza 
Pinto Emily Christini da Silva Amorim 

 
   

SS Renata Santos Leite Neris  Gisele Christini da Silva Amorim X    

SS Valeska Abin Zanetti Mion Renan Marani Garcia X    

SS Viviane Haddad Silva Higuchi Alessa Franca de Moraes Rego X    

Hospital Padre Bento Nelson Sant'Ana Gomes Junior 
Mario Henrique Camargos de 
Lima     

Hospital Geral de Guarulhos 
Andrea Mayumi Loureiro 
Hayashi Rosemeire Oliveira Martins 

 
   

Stella Maris/JJM Yasmim Andrea Chebel Valéria de Freitas Soledade X    

HMU/HMPB Cristiane Ribeiro Leticia Ramos de Oliveira leme 
 

   

ASTRASERVIS 
Maria Claudice de Oliveira 
Rios Olindina dos Santos Silva     

APM 
Heloisa Helena Sampaio 
Ferreira de Castro 

Luiis Fernando Pimentel 
Bitencourt X 

 
  

CRF-SP Samuel Vieira Renan Gomes do Nascimento     

CREFITO 3       

COREN Wagner albino Batista Valdenir Mariano X    

APOPG 
Graco de Carvalho Fernandes 
Neves Eduardo Boyajan X    

REGIÃO DE SAÚDE IV Maria Regina Soares de Jesus Claret de Oliveira Silva X 
 

  

REGIÃO DE SAÚDE I Vilcemar José dos Santos Carolina do Nascimento Papa X  
 

 



REGIÃO DE SAÚDE III  Aparecida De Fátima Crepaldi Silvana de Lima X    

REGIÃO DE SAÚDE II Tatiana dos Santos Kelly Cristina da Silva X    

AMPORTING  
Sandra Amorin dos Santos 
Silva João Marcelo Rodrigues Godói X    

ASSOC.PAULO CANARIN 
Eleisa Moura de Santana 
Fortes Aluísio Firmino da Silva X 

 
  

ASSOC.ACISEG Josilda de Araújo Cabral Gleice Cabral do Nascimento X    

ASSOC.REMAR BRASIL Bruno Bello Ribas dos Santos 
Andrea Julia de Oliveira Ribas 
dos Santos X    

FÓRUM DE SAÚDE Maria Zélia de Britop Sousa 
Benedita Domingues Neves 
Cardodo     

FORUM LEITO É DIREITO Gildete Bento Cavalcante Valderez Ferreira Costa X 
 

  

INSTITUTO JERÔNIMO 
GUARDIÃO Sonia Maria dos Santos Aparecida Pedroso 

 
   

COMITÊ PQ.UIRAPURU João Inácio da Silva Maria Elena da Silva X 
 

  

PASTORAL NOSSA SENHORA 
DE FÁTIMA Isaura Amaral Ostan Sebastião Teixeira Mendonça X 

 
  

PASTORAL NOSSA SENHORA 
DO CARMO Maria Lucia Peniche Vaz 

Maria da Conceição Bezerra da 
Silva X 

 
  

ORG.ILÊ ALAKETU ASÉ 
IFÁOMO OYÁ  Gislene Neves  Vera Lucia da Silva Cruz X    

OLHARE EFICIENTE Marina Cafasso Moreira Faria Iara Maíara Alonso Ramos X    

UNIÃO DOS APOSENTADOS Orlando das Graças e Silva  João Odair Barreto     

Sind/DOS BANCÁRIOS 
GUARULHOS Gláucia Iano Fatini Gilmar Hermano de Oliveira X 

 
  

SINDICATO DOS 
METALÚRGICOS Elenildo Queiroz Raquel de Jesus X    

CENTRAL ÚNICA TRAB.CUT José Rogério Vieira Edna de Souza Dias Dabarian X 
 

  

REGIÃO DE SAÚDE I CENTRO Wagner Pereira Neto Claudia Di Bonito X 
 

  

REGIÃO DE SAÚDE II 
CANTAREIRA Eunice Esther Pupo Cardozo Mirian Minze Correia     

REGIÃO DE SAÚDE III S. 
JOÃO/BONSUCESSO Maurilio Barbosa de Oliveira Denise Cristina da Silva   

 
 

REGIÃO DE SAÚDE IV 
PIMENTAS/CUMBICA Danilo Ribeiro Novaes Débora Virginia Lopes de Lima   

 
 

  Total da votação 27 
  

 

 
FORAM 27 VOTOS A FAVOR DA RETIRADA DA PAUTA DO RAG/2022 E 
AGUARDAMOS A REPOSTA DO SECRETÁRIO. Sra. Zélia: agora vou fazer um 
encaminhamento para essa situação por que temos prazos, quero propor um Pleno 
Extraordinário, em 3 (três) dias não vamos conseguir fazer neste Pleno, quero propor um 
Pleno para o dia 18/07/2023, já está reservado o local, e se a proposta for vencida, vai ser  
um Pleno Extraordinário deste Conselho. Quero colocar uma questão sobre este pleno ser 
on line, provavelmente vai ter só dois pontos de pauta, mas para isso eu preciso do 
autorizo de cada um, vai ter ser aqui com internet cabeada, o que você acha Rogerio? Não 
vai dar tempo. Sra. Zélia: vou retirar este on line, o que vocês acham? Sra. Zélia: é 
presencial o Pleno no dia 18/07/2023. Em regime de votação:  

 

Votação para o Pleno do dia 18/07/2023 ser 
Presencial.     

ENTIDADE  TITULAR  SUPLENTE SIM NÃO ABSTENÇÃO AUSENTE 

SS Ricardo Rui Rodrigues Rosa Silvio Cardoso do Prado Junior X    

SS Amanda Loos Agra Takada Wonderson Moreno X    

SS 
Raphael Sebastian de Souza 
Pinto Emily Christini da Silva Amorim 

 
   

SS Renata Santos Leite Neris  Gisele Christini da Silva Amorim 
 

   

SS Valeska Abin Zanetti Mion Renan Marani Garcia X    

SS Viviane Haddad Silva Higuchi Alessa Franca de Moraes Rego X    

Hospital Padre Bento Nelson Sant'Ana Gomes Junior 
Mario Henrique Camargos de 
Lima     

Hospital Geral de Guarulhos 
Andrea Mayumi Loureiro 
Hayashi Rosemeire Oliveira Martins 

 
   

Stella Maris/JJM Yasmim Andrea Chebel Valéria de Freitas Soledade X    

HMU/HMPB Cristiane Ribeiro Leticia Ramos de Oliveira leme 
 

   

ASTRASERVIS 
Maria Claudice de Oliveira 
Rios Olindina dos Santos Silva     



APM 
Heloisa Helena Sampaio 
Ferreira de Castro 

Luiis Fernando Pimentel 
Bitencourt  X   

CRF-SP Samuel Vieira Renan Gomes do Nascimento     

CREFITO 3       

COREN Wagner albino Batista Valdenir Mariano X    

APOPG 
Graco de Carvalho Fernandes 
Neves Eduardo Boyajan X    

REGIÃO DE SAÚDE IV Maria Regina Soares de Jesus Claret de Oliveira Silva X 
 

  

REGIÃO DE SAÚDE I Vilcemar José dos Santos Carolina do Nascimento Papa X  
 

 

REGIÃO DE SAÚDE III  Aparecida De Fátima Crepaldi Silvana de Lima  X   

REGIÃO DE SAÚDE II Tatiana dos Santos Kelly Cristina da Silva  X   

AMPORTING  
Sandra Amorin dos Santos 
Silva João Marcelo Rodrigues Godói X    

ASSOC.PAULO CANARIN 
Eleisa Moura de Santana 
Fortes Aluísio Firmino da Silva X 

 
  

ASSOC.ACISEG Josilda de Araújo Cabral Gleice Cabral do Nascimento  X   

ASSOC.REMAR BRASIL Bruno Bello Ribas dos Santos 
Andrea Julia de Oliveira Ribas 
dos Santos X    

FÓRUM DE SAÚDE Maria Zélia de Britop Sousa 
Benedita Domingues Neves 
Cardodo     

FORUM LEITO É DIREITO Gildete Bento Cavalcante Valderez Ferreira Costa X 
 

  

INSTITUTO JERÔNIMO 
GUARDIÃO Sonia Maria dos Santos Aparecida Pedroso 

 
X   

COMITÊ PQ.UIRAPURU João Inácio da Silva Maria Elena da Silva  X   

PASTORAL NOSSA SENHORA 
DE FÁTIMA Isaura Amaral Ostan Sebastião Teixeira Mendonça X 

 
  

PASTORAL NOSSA SENHORA 
DO CARMO Maria Lucia Peniche Vaz 

Maria da Conceição Bezerra da 
Silva X 

 
  

ORG.ILÊ ALAKETU ASÉ 
IFÁOMO OYÁ  Gislene Neves  Vera Lucia da Silva Cruz X    

OLHARE EFICIENTE Marina Cafasso Moreira Faria Iara Maíara Alonso Ramos  X   

UNIÃO DOS APOSENTADOS Orlando das Graças e Silva  João Odair Barreto     

Sind/DOS BANCÁRIOS 
GUARULHOS Gláucia Iano Fatini Gilmar Hermano de Oliveira X 

 
  

SINDICATO DOS 
METALÚRGICOS Elenildo Queiroz Raquel de Jesus  X   

CENTRAL ÚNICA TRAB.CUT José Rogério Vieira Edna de Souza Dias Dabarian X 
 

  

REGIÃO DE SAÚDE I CENTRO Wagner Pereira Neto Claudia Di Bonito  X   

REGIÃO DE SAÚDE II 
CANTAREIRA Eunice Esther Pupo Cardozo Mirian Minze Correia     

REGIÃO DE SAÚDE III S. 
JOÃO/BONSUCESSO Maurilio Barbosa de Oliveira Denise Cristina da Silva   

 
 

REGIÃO DE SAÚDE IV 
PIMENTAS/CUMBICA Danilo Ribeiro Novaes Débora Virginia Lopes de Lima   

 
 

  Total da votação 18 9 
 

 

ENTÃO FORAM 18 VOTOS A FAVOR DO PLENO EXTRAORDINÁRIO PRESENCIAL NO 
DIA 18/07/2023. Sr. Tadeu com fala cedida pela Sra. Zélia: boa tarde a todos, sou conselheiro 
lá no CEMEG, eu quero agradecer o Secretário Adjunto Silvio as conversas que sempre 
procurei ter com ele sempre foram de muita cordialidade e de atenção também, então eu 
venho aqui com autorização da Sra. Gislaine nós colocamos alguns problemas para eles 
arrumarem lá e também no CEMEG que tivemos grandes dificuldades com as enchentes que 
a gente colocou para o senhor, para o André, para Dona Amanda, a questão do elevador que 
tinha parado, já está tudo funcionando, a questão do movimento da Rua também foi atendido, 
o CEMEG funciona normalmente a Dona Jaqueline na nossa reunião mensal segunda-feira 
agradece a todo corpo clínico, o André que nos atendeu muito bem que não esta aqui, mas já 
conversei com ele hoje pela manhã. Nós agradecemos tanto pelo que fizeram lá a questão 
telefônica do PABX na central com os idosos na Rua das Palmeiras que ainda esta lá, e do 
nosso CEMEG lá, muito obrigado foi de muita valia, o CEMEG estava parando e agora já esta 
funcionando, muito obrigado Silvio, muito obrigado todo mundo da Secretaria e a Zélia 
também. Sra. Zélia: só precisa marcar lá na frente, Tadeu, o local do carro da pessoa com 
deficiência. Sr. Tadeu: eles vão fazer. Sra. Zélia: chegou para nós, vocês até colocaram 
documento, mas o Rogerio fez vários esclarecimentos para nós: da cadeira de rodas, da 
rampa, e tudo e nós recuamos do documento. Sr. Secretário Adjunto Sr. Silvio: Tadeu muito 



obrigado de você ter vindo aqui, agradecer na presença de todos, acho que Conselho e 
conselheiros o gabinete esta sempre aberto para receber, a gente tentar cada vez mais nos 
ajudar independente da posição política das pessoas, o que a gente faz aqui: agente ajuda 
pessoas. Então não é igual a uma outra Secretaria, qualquer atitude que a gente tenha aqui 
dentro é um munícipe, é uma pessoa, é uma criança que vai estar se beneficiando, e acima 
de tudo tem ter isto na cabeça de todo mundo e sempre falo: uma andorinha só não faz verão. 
Então muito de vocês conselheiros aqui esta na região dos Pimentas IV, na região III, na 
região II, I traz a informação pra cá que as vezes a gente não consegue ter acesso, a gente 
precisa desta informação. Eu queria sugerir nem sei se é possível isto, a Gabi que entende 
bastante, a Renata esta de férias, a Zélia, Dona Angélica, se as pautas tiverem assim como 
um texto introdução, desenvolvimento e conclusão, as pautas também terem um tempo 
limitado, porque estamos com muita demanda, acho até que da minha parte chega a ser 
desrespeitoso eu sair do Pleno ir para o Gabinete, eu me sinto incomodado com isso, então 
se a gente separar um horário vai ser um hora, ou um horário maior, eu acredito que vai se 
muito mais produtivo. Tem muito processo para ler, não sei se vocês sabem estamos com 
chefe de gabinete novo e ele não contem toda matéria, então estamos explicando para ele 
algumas coisas, enfim com tudo que esta acontecendo esta questão orçamentária que 
estamos revendo várias coisas, então eu sugiro e se é possível juridicamente colocar um 
tempo sobre cada assunto para gente falar, porque senão vai prolongar demais e a gente vai 
acabar precarizando outras coisas que a gente podia estar realizando tanto nós como vocês. 
Estou aqui no gabinete é só me chamar, obrigado mais uma vez. Sra. Zélia: esclarece ao Sr. 
Silvio que todo encaminhamento vai para Executiva do Conselho, a Executiva vai debater 
esta questão e se for regimental para os bons trabalhos do Pleno e do Conselho sem 
problema nenhum, esta acolhido o encaminhamento que o Sr. Secretário Adjunto fez, vai 
estar em ata. Quando a gente esta votando não pode interromper para depois fazer a ata, por 
isso que eu tive que concluir a votação mesmo que a gente esteja com pressa, temos que 
concluir o assunto por que na ora de fazer a ata que o bicho pega. Sr. Tadeu: só para te 
ajudar: David Fumyo se formou em Serviço Social na Pontifícia Universidade Católica  em 
1989, ele tinha 55 (cinquenta e cinco) anos . Sra. Marina: o Olhar eficiente esteve ausente em 
algumas reuniões , a Zélia nos acionou, mas eu gostaria de explicar o por que disto: o Olhar 
Eficiente atende altistas com comorbidades e deficiências  e nesses últimos 3 (três) 4 (quatro) 
meses tem aparecido demandas demais, alguns conselheiros pode até falar sobre as 
demandas que tem vindo, de UBS, escolas, socorros que a gente tem feito até pelo INSS, a 
ABRADES nos contratou porque não esta cuidando da demanda de Guarulhos, além disso 
nos apareceu dois casos para investigarmos, um já estamos acabando e o outro que já veio 
com o laudo e não tem atendimento, já é o terceiro caso que esta conosco, então por isso 
estamos tendo dificuldade de estar vindo, mas não estamos alheios a toda comunicação que 
esta vindo deste Conselho, até porque estamos inseridos diretamente nos problemas das 
UBS por que tem procurado a gente por medicação, para os atendimentos, para os suportes 
que temos dado aos especialistas das próprias UBS, só para deixar ciente de quando 
estivermos faltando é por que estamos fazendo estes suportes. Sra. Zélia: obrigado Marina, 
acolhido e registrado por que é regimental. Outras questões que não tem a justificativa não 
tem como  a gente manter, quem questionar fazer a questão regimental. Sra. Zélia: como teve 
saída dos conselheiros  do status das comissão, no caso do Gilmar, Eraldo e Danilo, e temos 
também uma comissão que está sem os trabalhadores a de Saúde Mental, quero fazer um 
encaminhamento da seguinte forma: a sociedade civil os usuários reúna, complete suas 
comissões a partir de: o Gilmar estava na comissão de Contratos e Convênios quem entrou 
no lugar dele assume a seu lugar na comissão, porque o Conselho é por entidade, não é por 
pessoas, entenderam, fica registrado isso Dona Angélica, e os trabalhadores vou colocar lá no 
grupo do Pleno as comissões que estão faltando trabalhadores e as pessoas se auto indicam 
e quem achar que não deve coloca não. Nós não podemos tutelar gestão e  trabalhador, eu 
só que tutelar usuários e muitas vezes eu tenho delegado para algumas pessoas a organizar 



essa área de campo dos usuários, alguém discorda do encaminhamento? Porque tem 
algumas comissões que estão sem: Gilmar, Eraldo e Danilo, e eu preciso completar essas 
comissões, porque senão não vai ter quórum, como a de contratos e convênios anteontem 
não teve quórum e tinha uma pauta excelente que era sobre o relatório da CAF. Na última 
reunião do Pleno ficou que criaríamos o Grupo de Trabalho da Urgência e Emergência já foi 
criado o grupo, o Secretário já fez a indicação, ontem já coloquei os equipamentos em que 
faremos este trabalho, e provavelmente na semana que vem teremos a reunião, para este 
Conselho e para os conselheiros só dá na quarta-feira de manhã ou na sexta-feira depois do 
almoço, então eu acredito que até amanhã o Secretário informe a melhor data para os 
representantes que estão lá vir, entrou DCUE, Regulação, Vigilância, Coordenador do 
Contrato e Convênios, Coordenadores:  de Controle Social, Políticas Públicas e da Executiva, 
é o grupo de trabalho: começo, meio e fim. Por que todo mundo deve ter visto eu estive no 
HMU com o Secretário antes dele sair de férias, não deu tempo de avisar todo mundo, nós 
fomos lá e definimos isto lá por que as pessoas não estão sendo atendidas ali e aquilo precisa 
funcionar, não só ali, então nós vamos trabalhar para deixar aquilo em funcionamento, o que é 
curto prazo, médio prazo e longo prazo. Também estivemos ontem no Complexo Hospitalar 
Padre Bento uma reunião da Executiva, fomos muito bem recebidos, foram colocadas várias 
questões que nós vamos discutir com o Secretário no Gabinete sobre a melhora das relações, 
e não é relação de dialogo, é relação de serviços de saúde, relação para serviços de saúde, 
retomar uma discussão que foi colocada para nós que foi acordado, mesmo que sejam 
verbalmente são autoridades entre o Prefeito, o Secretário e o Diretor Técnico do Padre Bento 
sobre algumas questões e a gente precisa retomar isto, só de atendimento de oftalmologia 
que o Padre Bento atende são 5.000. (cinco mil) 3.000. (três mil) pessoas no Pronto Socorro, 
mas a gente discute isto no Gabinete e informa, quem sabe se já der samba a gente informa 
na próxima reunião. Sra. Zélia: agora vou colocar sobre a proposta com recurso meu das 
reuniões on line das comissões e hibridas, vários conselheiros não consegue acompanhar 
não tem dados móveis suficiente, é celular pequeno, uns não tem computador, é bem 
complexo para eles acompanharem, vamos votar: mantemos as reuniões hibridas ou só 
presenciais das comissões, Sra. Valeska: mas mesmo sendo hibrida a senhora sempre 
oferece a sala do Conselho para quem quiser vir. Sra. Zélia: sempre aberto o Conselho para 
todo mundo que queira. Abre para votação:  

 

Votação para as Reuniões das Comissões 
serem somente Presencial     

ENTIDADE  TITULAR  SUPLENTE SIM NÃO ABSTENÇÃO AUSENTE 

SS Ricardo Rui Rodrigues Rosa Silvio Cardoso do Prado Junior 
 

   

SS Amanda Loos Agra Takada Wonderson Moreno 
 

X   

SS 
Raphael Sebastian de Souza 
Pinto Emily Christini da Silva Amorim 

 
   

SS Renata Santos Leite Neris  Gisele Christini da Silva Amorim 
 

   

SS Valeska Abin Zanetti Mion Renan Marani Garcia 
 

X   

SS Viviane Haddad Silva Higuchi Alessa Franca de Moraes Rego 
 

X   

Hospital Padre Bento Nelson Sant'Ana Gomes Junior 
Mario Henrique Camargos de 
Lima     

Hospital Geral de Guarulhos 
Andrea Mayumi Loureiro 
Hayashi Rosemeire Oliveira Martins 

 
   

Stella Maris/JJM Yasmim Andrea Chebel Valéria de Freitas Soledade  X   

HMU/HMPB Cristiane Ribeiro Leticia Ramos de Oliveira leme 
 

   

ASTRASERVIS 
Maria Claudice de Oliveira 
Rios Olindina dos Santos Silva     

APM 
Heloisa Helena Sampaio 
Ferreira de Castro 

Luiis Fernando Pimentel 
Bitencourt  X   

CRF-SP Samuel Vieira Renan Gomes do Nascimento     

CREFITO 3       

COREN Wagner albino Batista Valdenir Mariano  X   

APOPG 
Graco de Carvalho Fernandes 
Neves Eduardo Boyajan X    

REGIÃO DE SAÚDE IV Maria Regina Soares de Jesus Claret de Oliveira Silva  X   

REGIÃO DE SAÚDE I Vilcemar José dos Santos Carolina do Nascimento Papa X  
 

 

REGIÃO DE SAÚDE III  Aparecida De Fátima Crepaldi Silvana de Lima  X   



REGIÃO DE SAÚDE II Tatiana dos Santos Kelly Cristina da Silva X    

AMPORTING  
Sandra Amorin dos Santos 
Silva João Marcelo Rodrigues Godói X    

ASSOC.PAULO CANARIN 
Eleisa Moura de Santana 
Fortes Aluísio Firmino da Silva X 

 
  

ASSOC.ACISEG Josilda de Araújo Cabral Gleice Cabral do Nascimento X    

ASSOC.REMAR BRASIL Bruno Bello Ribas dos Santos 
Andrea Julia de Oliveira Ribas 
dos Santos 

 
 X  

FÓRUM DE SAÚDE Maria Zélia de Britop Sousa 
Benedita Domingues Neves 
Cardodo     

FORUM LEITO É DIREITO Gildete Bento Cavalcante Valderez Ferreira Costa X 
 

  

INSTITUTO JERÔNIMO 
GUARDIÃO Sonia Maria dos Santos Aparecida Pedroso 

 
X   

COMITÊ PQ.UIRAPURU João Inácio da Silva Maria Elena da Silva  X   

PASTORAL NOSSA SENHORA 
DE FÁTIMA Isaura Amaral Ostan Sebastião Teixeira Mendonça  X   

PASTORAL NOSSA SENHORA 
DO CARMO Maria Lucia Peniche Vaz 

Maria da Conceição Bezerra da 
Silva X 

 
  

ORG.ILÊ ALAKETU ASÉ 
IFÁOMO OYÁ  Gislene Neves  Vera Lucia da Silva Cruz X    

OLHARE EFICIENTE Marina Cafasso Moreira Faria Iara Maíara Alonso Ramos  X   

UNIÃO DOS APOSENTADOS Orlando das Graças e Silva  João Odair Barreto     

Sind/DOS BANCÁRIOS 
GUARULHOS Gláucia Iano Fatini Gilmar Hermano de Oliveira  

 
X  

SINDICATO DOS 
METALÚRGICOS Elenildo Queiroz Raquel de Jesus  X   

CENTRAL ÚNICA TRAB.CUT José Rogério Vieira Edna de Souza Dias Dabarian X 
 

  

REGIÃO DE SAÚDE I CENTRO Wagner Pereira Neto Claudia Di Bonito  X   

REGIÃO DE SAÚDE II 
CANTAREIRA Eunice Esther Pupo Cardozo Mirian Minze Correia     

REGIÃO DE SAÚDE III S. 
JOÃO/BONSUCESSO Maurilio Barbosa de Oliveira Denise Cristina da Silva   

 
 

REGIÃO DE SAÚDE IV 
PIMENTAS/CUMBICA Danilo Ribeiro Novaes Débora Virginia Lopes de Lima   

 
 

  Total da votação 10 14 2  

 
APROVADO REUNIÕES DAS COMISSÕES CONTINUAREM NO FORMATO HIBRIDO 
COM 14 VOTOS SIM. Sra. Zélia: quero fazer uma consideração: a gestão esta logada, mas 
nem sempre estão lá. Sra. Valeska: quando tem reunião presencial muitas vezes a gente 
não tem quórum e tem que fazer paridade a gestão está sempre presente, então  não  sei o 
que esta acontecendo, a gente precisa...Sra. Zélia: no dia que não tem quórum não tem 
nem paridade não tem reunião, começa por aí, não teve nenhuma  reunião que não  teve 
paridade, nós temos que ter 3 (três) usuários, 2 (dois) trabalhadores e 2 (dois) gestores 
senão tem está suspenso, eu suspendo automaticamente, e quem quiser vir ver venha aqui 
e olhe as comissões, e na comissão de Contratos e Convênios estava lá documentos 
desde de 2021 em aberto, está lá são duas pastas só de documentos de contratos e 
convênios e por que? Não teve quórum. E quinta feira também não teve quórum, nós 
íamos fazer uma força tarefa por que temos pautas recentes para aprovar, documentos 
para gente ler por que não houve quórum. Sra. Lucia Peniche: nessa reunião você viu que 
eu entrei atrasada, não tinha internet aqui. Sra. Zélia: eu recebi documento do gabinete do 
Secretário dizendo que não vai fazer a contratação de plataforma. Nós temos aberto cada 
link 1h00, sempre criamos 3 (três) links, e muitas vezes a pessoa entra no link 3 (três) ou 
entra no dois e nós estamos no 3 (três) e é de toda ordem: trabalhadores, usuários e 
gestão. Nós não temos plataforma para fazer. Foram: 10 votos SIM, 14 votos NÃO e 02 
ABSTENÇÃO, então as reuniões das comissões permanecem no formato hibrido, pede 
para gestão providenciar a plataforma, enquanto não tiver a plataforma nós não faremos a 
reunião, eu como Presidente do Conselho não vou ficar me matando mais para ficar 
fazendo links, e tem mais: 3 (três) reuniões sem plataforma eu vou comunicar ao MP. Agora 
vamos para o 4º ponto de pauta: Programação Anual de Saúde /2023, a gestão 
encaminhou uns documentos para nós com uma tarja: urgente, urgentíssimo, e nós 
acolhemos como urgente, urgentíssimo mesmo, ninguém joga dinheiro fora, nós não 



podemos perder dinheiro, não podemos perder o prazo para executar o recurso da Emenda 
Parlamentar ou Equipamento, é uma emenda Parlamentar de 2019 foram comprados 
alguns equipamentos que são bastante importantes foram R$ 500.000. (quinhentos mil)  
nós teremos um Pleno dia 18/07/2023 e eu vou colocar todos os questionamentos se vocês 
acharem que podemos deliberar ok, senão vamos deliberar só no dia 18/07/2023. Sra. 
Juliana:  boa tarde a todos, nós temos duas Emendas para dar seguimento e não perder 
dinheiro, como a Zélia já colocou aqui para gente, são as Propostas nº. Proposta 
16807.135000/1200-03 que é um recurso parlamentar de 2020 para aquisição de material 
permanente para as Unidades de Atenção Especializada, foi disponibilizado R$ 500.000. 
(quinhentos mil reais) pelo deputado federal Davi Soares para os 4 CEMEGs e o 
Ambulatório da Criança, foram compradas já alguns equipamentos porém no plano de 
trabalho inicial havia a solicitação de 3 (três) equipamentos para o CEMEG Centro e hoje a 
gente não vê mais essa necessidade considerando que o atendimento está sendo 
realizado no Ambulatório da Criança, então nós pedimos para suprimir esta compra de: 
Audiômetro, Imitanciômetro e Cabine Audiométrica e adicionar 1(um) auto refrator digital 
com ceratrometria microprocessado  e a outa emenda Proposta nº 16807.135000/1210-01 
é uma emenda de 2021da Sâmia Bonfim de R$ 500.000. (quinhentos mil) que a proposta 
inicial era para o CEMEG São João de comprar: 01 (um) digitalizador de imagens 
radiográficas multicaset, 01 (um) monocaset e uma impressora dry de filmes radiológicos , 
porém devido aquisição do Raio-X digital e do tomógrafo digital hoje estes equipamentos 
se tornam obsoletos para estes novos equipamentos que temos lá, então nós pedimos a 
adequação destas propostas que ainda não tinham sido dado continuidade no processo de 
compras e trouxemos para o Conselho os itens que seriam substituídos, aí a gente poderia 
comtemplar tanto a dermatologia, o atendimento da fisioterapia além de alguns apoios de 
equipamentos para o mamógrafo que já está lá no CEMG São João.  Sra. Zélia: como nós 
estamos nesta gestão isto deveria ter vindo lá traz para o Conselho, não ficar dizendo por 
que fez ou por que não fez, o leite derramado não volta para garrafa, meu encaminhamento 
é o seguinte: que a gente vá visitar estes equipamentos que já estão comprados, são cinco 
lugares que eles estão, se estiver tudo ok, em pleno funcionamento, legalzinhos, sem 
poeira, colocado placas de patrimônio, tocamos para frente, não estando não vai ter acordo, 
porque isto também já passou em prestações de contas anteriores, então Juliana este é o 
meu encaminhamento que é aquilo que a gente combinou, vocês irem conosco, dizer onde 
está, não vou colocar aqui que vamos sair às 07h00 da manhã, porque tem algumas 
pessoas que não dá, vamos marcar tal hora, tal dia, e se der para gente visitar os cincos 
locais de uma vez só durante o dia faremos, senão vamos fazer em dois dias, mas não 
vamos perder estes equipamentos isto também precisa dar entrada, a gestão precisa da 
reposta deste Conselho  que é para ir na CIT que é outro ente federado chamado Estado 
de São Paulo do Alto Tietê para deliberar para gente fazer a troca tudo certinho, fazer a 
Resolução, para encaminhar ao Ministério da Saúde ao Governo Federal, tá aqui nós 
vimos, está em pleno funcionamento, é disso que a gente esta falando, é bem parecido 
com os Raio-X da dentistica. E aí Juliana trazer o PA para gente ver a nota de compra. 
Vocês concordam com o encaminhamento?  Sra. Juliana e o outro é fazer a troca do Plano 
de Trabalho, senão a gente não compra. Todos concordam. Sra. Zélia: tem cinco 
equipamentos comprados, eu vi a relação, a cidade precisa disto. Dr. Vilcemar: é uma 
mudança de equipamentos então?   Sra. Juliana: é uma mudança no Pleno de Trabalho. Dr. 
Vilcemar: essas Emendas elas já vem casadas, quais equipamentos serão comprados,  
com a finalidade para que eles serão usados,  já foi feito alguma consulta ao MS? Sra. 
Zélia: já, esta aqui, duas Portarias a 544 e CIT 22 que dá este autorizo, desculpa não ter 
falado. É a gente aprovar com a condição de verificar, e tem uma outra questão: eles já 
estão em funcionamento no Ambulatório da Criança, só o de R$ 500,000. (quinhentos mil) 
que não comprou ainda, mas já estão todos em funcionamento, e um deles é onde as 
crianças, jovens e adultos vão fazer o exame de Audiometria e onde também vai fazer o 



aparelho para as pessoas ouvirem, é no Ambulatório da Criança que esta centralizado, mas 
como assim? adulto esta indo lá, porque o Ambulatório da Criança é uma questão bastante 
especifica, então a gente precisa olhar também isto, olhar este espaço, quais são os 
adultos que estão indo lá. Olhar essa agenda, então isto também não está bem definido e 
não está claro para nós. Dona Santina com fala cedida pela Sra. Zélia: boa tarde a todos, 
eu faço uso do Ambulatório da Criança , eu faço exame de Audiometria, eu tenho aparelho , 
só que o meu aparelho está com defeito, eu tenho que passar na análise para emitir o 
laudo, se o aparelho estiver com defeito e feita a troca. Eu faço todo este processo há mais 
de cinco anos. Sra. Zélia: vamos votar?  Enquanto estão riscando a planilha, porque vamos 
fazer as duas de uma vez só, olha só: também ficou acordado com o secretário que nós 
faríamos alguns acréscimos na Programação Anual de Saúde  para o ano de 2023, o que é 
Programação Anual de Saúde? é um instrumento de gestão onde tudo que for fazer de 
01/01 até 31/12 tem que estar registrado em algum lugar, e para isto tem estar alocado os 
recursos públicos e assim por diante.  As reuniões anteriores foram muito desgastantes, 
muito incompreendido de todas as partes. Nós conversamos com o Secretário ele disse: 
Zélia apresenta as questões  que vocês querem que entrem na Programação Anual de 
Saúde, e assim nós fizemos, assim nós fizemos e foi entregue, foram pouquíssimas coisas: 
no objetivo nº 1 –aumentar a cobertura populacional – tem algumas questões que talvez 
até esteja lá, nos entendemos   diferente, e aí a questão que pega é o PCCS (Plano de 
Cargos, Carreiras e Salários) se a gente vai aumentar a cobertura populacional para 
atendimento tem que ter trabalhador para atender, objetivo 2- aumentar a cobertura 
populacional estimada pelas equipes básicas de Saúde Bucal, quem é contra?  Sra. 
Gabriela: qual o número do ofício Dona Zélia? Sra. Zélia: é o ofício 084/2023-CMS. Sra. 
Gabriela: quando foi entregue? Sra. Zélia: foi entregue ontem. Objetivo 3- ampliação do 
número de Unidades Básicas no Município, era tudo que a gente já havia discutido com 
vocês antes, nó só colocamos por escrito. Objetivo 4- aumento da cobertura de 
acompanhamento das condicionalidades do Programa Auxilio Brasil e Bolsa Família. 
Objetivo 5- reduzir proporção de internações por causas sensíveis na Atenção Básica. 
Objetivo 6- aumentar a proporção de práticas integrativas e complementares realizadas no 
CEMPICS. Objetivo 7- ampliação do número de serviços especializados no município. É 
isso que a gente tem, a secretaria o gabinete faça a justificativa ou é ou não é, a gente não 
vai fazer porque a gente não gosta disso. Sra. Zélia: vamos votar  a PAS; 
 

 

Votação de  Retirada da Pauta a Programação 
Anual de Saúde –PAS/2023     

ENTIDADE  TITULAR  SUPLENTE SIM NÃO ABSTENÇÃO AUSENTE 

SS Ricardo Rui Rodrigues Rosa Silvio Cardoso do Prado Junior X    

SS Amanda Loos Agra Takada Wonderson Moreno X    

SS 
Raphael Sebastian de Souza 
Pinto Emily Christini da Silva Amorim    X    

SS Renata Santos Leite Neris  Gisele Christini da Silva Amorim 
 

   

SS Valeska Abin Zanetti Mion Renan Marani Garcia X    

SS Viviane Haddad Silva Higuchi Alessa Franca de Moraes Rego X    

Hospital Padre Bento Nelson Sant'Ana Gomes Junior 
Mario Henrique Camargos de 
Lima     

Hospital Geral de Guarulhos 
Andrea Mayumi Loureiro 
Hayashi Rosemeire Oliveira Martins 

 
   

Stella Maris/JJM Yasmim Andrea Chebel Valéria de Freitas Soledade X    

HMU/HMPB Cristiane Ribeiro Leticia Ramos de Oliveira leme 
 

   

ASTRASERVIS 
Maria Claudice de Oliveira 
Rios Olindina dos Santos Silva     

APM 
Heloisa Helena Sampaio 
Ferreira de Castro 

Luiis Fernando Pimentel 
Bitencourt X 

 
  

CRF-SP Samuel Vieira Renan Gomes do Nascimento     

CREFITO 3       

COREN Wagner albino Batista Valdenir Mariano X    

APOPG 
Graco de Carvalho Fernandes 
Neves Eduardo Boyajan X    

REGIÃO DE SAÚDE IV Maria Regina Soares de Jesus Claret de Oliveira Silva X 
 

  



REGIÃO DE SAÚDE I Vilcemar José dos Santos Carolina do Nascimento Papa X  
 

 

REGIÃO DE SAÚDE III  Aparecida De Fátima Crepaldi Silvana de Lima X    

REGIÃO DE SAÚDE II Tatiana dos Santos Kelly Cristina da Silva X    

AMPORTING  
Sandra Amorin dos Santos 
Silva João Marcelo Rodrigues Godói X    

ASSOC.PAULO CANARIN 
Eleisa Moura de Santana 
Fortes Aluísio Firmino da Silva  

 
X  

ASSOC.ACISEG Josilda de Araújo Cabral Gleice Cabral do Nascimento X    

ASSOC.REMAR BRASIL Bruno Bello Ribas dos Santos 
Andrea Julia de Oliveira Ribas 
dos Santos X    

FÓRUM DE SAÚDE Maria Zélia de Britop Sousa 
Benedita Domingues Neves 
Cardodo     

FORUM LEITO É DIREITO Gildete Bento Cavalcante Valderez Ferreira Costa X 
 

  

INSTITUTO JERÔNIMO 
GUARDIÃO Sonia Maria dos Santos Aparecida Pedroso X    

COMITÊ PQ.UIRAPURU João Inácio da Silva Maria Elena da Silva X 
 

  

PASTORAL NOSSA SENHORA 
DE FÁTIMA Isaura Amaral Ostan Sebastião Teixeira Mendonça X 

 
  

PASTORAL NOSSA SENHORA 
DO CARMO Maria Lucia Peniche Vaz 

Maria da Conceição Bezerra da 
Silva X 

 
  

ORG.ILÊ ALAKETU ASÉ 
IFÁOMO OYÁ  Gislene Neves  Vera Lucia da Silva Cruz X    

OLHARE EFICIENTE Marina Cafasso Moreira Faria Iara Maíara Alonso Ramos X    

UNIÃO DOS APOSENTADOS Orlando das Graças e Silva  João Odair Barreto     

Sind/DOS BANCÁRIOS 
GUARULHOS Gláucia Iano Fatini Gilmar Hermano de Oliveira X 

 
  

SINDICATO DOS 
METALÚRGICOS Elenildo Queiroz Raquel de Jesus X    

CENTRAL ÚNICA TRAB.CUT José Rogério Vieira Edna de Souza Dias Dabarian X 
 

  

REGIÃO DE SAÚDE I CENTRO Wagner Pereira Neto Claudia Di Bonito X 
 

  

REGIÃO DE SAÚDE II 
CANTAREIRA Eunice Esther Pupo Cardozo Mirian Minze Correia     

REGIÃO DE SAÚDE III S. 
JOÃO/BONSUCESSO Maurilio Barbosa de Oliveira Denise Cristina da Silva   

 
 

REGIÃO DE SAÚDE IV 
PIMENTAS/CUMBICA Danilo Ribeiro Novaes Débora Virginia Lopes de Lima   

 
 

  Total da votação 27 
 

1  

 
FOI APROVADA A RETIRADA DA PAUTA A PAS COM 27 VOTOS SIM E 01 
ABSTENÇÃO. Alguém pergunta: Dona Zélia e o relatório do órgão competente dizendo da 
viabilidade deste equipamento, tem ? Sra. Zélia: tem, ele está instalado, a questão é: vocês 
acham que é só Guarulhos que a gestão não fala?  É quase o Brasil todos que nós vimos 
lá na conferência, e nós ainda éramos o Conselho com maior autonomia, todo mundo veio 
conversar conosco, todo mundo convidou nós para irmos nas outras cidades: Bahia, Juiz 
de Fora, um monte de lugar, para explicar sobre a nossa autonomia do Conselho, 
autonomia com a gestão, a estrutura da gestão. Sra. Zélia: vamos votar as emendas 
Parlamentares, vamos votar mediante vistoria técnica nos locais, mediante as notas ficais, 
caso isto não esteja de acordo com o que a gente está votando e acertado revogaremos a 
Resolução. Sra. Juliana: a gente não vai conseguir ver estes equipamentos por que eles 
não foram comprados ainda, está Emenda é troca de plano de trabalho. Sra. Zélia: em 
consideração a reunião que nós fizemos quinta-feira ficou proposto que nós votaríamos 
após a vistoria. Sra. Yasmim: deixa eu ver se entendi: foi feito um plano de trabalho para 
comprar alguns equipamentos, alguns equipamentos já vieram aqui, esse equipamento da 
Emenda não vieram, não precisa mais, precisa de um outro, é isso? Sra. Zélia: é isto. Sra. 
Yasmim: então é mudar o plano de trabalho: 01 HB 20 a Prefeitura já tem, agora ela 
precisa de um Fiesta, é isso? Não tem mais o que explicar, é só mudar no papel, corrigir a 
nomenclatura do equipamento. Sra. Zélia: e tem autorizo já da CIT. Não passou no 
Conselho no ano que chegou a Emenda, e ela está vigente ainda, então para não podemos 
perder, é uma Emenda grande e não dá para gente perder por decurso de prazo, lamento 
muito que no ano que ela chegou ninguém se preocupou, esta vigente e ainda dá tempo da 
gente salvar, mas nosso prazo é bem pequeno, são para vários equipamentos aqui na 
cidade, vou dizer os matérias: impressora Dry de filmes e imagens de  mamografia são 2, e 



na época a impressora que foi proposta esta desatualizada do parque tecnológico da 
Saúde, então está obsoleta, se comprar ele não comporta mais imprimir diante do 
mamógrafo atualizadíssimo que fica lá no São João; Fantoma para mamografia, No-break, 
TENS, Bicicleta Ergometrica, laringoscópio, Aparelho para Fototerapia, Aparelho de Laser 
transdérmico, Maca de procedimentos/exame físico com regulagem elétrica, Container de 
nitrogênio líquido (50 litros/trimeste), Criocautério dermatológico, Porta agulha Mayo Hegar 
de 14cm, Tentacanula de 15cm, Cureta Dermatológica tamanho nº 03, Cureta 
dermatológica tamanho nº 02, Tesoura Castroviejo curva nº 11 cm, Pinça Baioneta 
Hartmann Auricular 15 cm, Espéculo Nasal Hartman metálico adulto nº 1, estilete porta 
algodão, Porta algodão em inox, Dermatoscópio Simples, Otoscópio simples, Estetoscópio 
Adulto, Maca para troca de cateterismo vesical ou cistostomia, Cadeira de Rodas Adulto e 
Cadeira de rodas para obeso. Sra. Zélia: vamos votar:  
 

 

Votação da Emenda Parlamentar Proposta nº 
16807.135000/1210-01 – Material Permanente     

ENTIDADE  TITULAR  SUPLENTE SIM NÃO ABSTENÇÃO AUSENTE 

SS Ricardo Rui Rodrigues Rosa Silvio Cardoso do Prado Junior X    

SS Amanda Loos Agra Takada Wonderson Moreno X    

SS 
Raphael Sebastian de Souza 
Pinto Emily Christini da Silva Amorim    X    

SS Renata Santos Leite Neris  Gisele Christini da Silva Amorim 
 

   

SS Valeska Abin Zanetti Mion Renan Marani Garcia X    

SS Viviane Haddad Silva Higuchi Alessa Franca de Moraes Rego X    

Hospital Padre Bento Nelson Sant'Ana Gomes Junior 
Mario Henrique Camargos de 
Lima     

Hospital Geral de Guarulhos 
Andrea Mayumi Loureiro 
Hayashi Rosemeire Oliveira Martins 

 
   

Stella Maris/JJM Yasmim Andrea Chebel Valéria de Freitas Soledade X    

HMU/HMPB Cristiane Ribeiro Leticia Ramos de Oliveira leme 
 

   

ASTRASERVIS 
Maria Claudice de Oliveira 
Rios Olindina dos Santos Silva     

APM 
Heloisa Helena Sampaio 
Ferreira de Castro 

Luiis Fernando Pimentel 
Bitencourt X 

 
  

CRF-SP Samuel Vieira Renan Gomes do Nascimento     

CREFITO 3       

COREN Wagner albino Batista Valdenir Mariano X    

APOPG 
Graco de Carvalho Fernandes 
Neves Eduardo Boyajan X    

REGIÃO DE SAÚDE IV Maria Regina Soares de Jesus Claret de Oliveira Silva X 
 

  

REGIÃO DE SAÚDE I Vilcemar José dos Santos Carolina do Nascimento Papa X  
 

 

REGIÃO DE SAÚDE III  Aparecida De Fátima Crepaldi Silvana de Lima X    

REGIÃO DE SAÚDE II Tatiana dos Santos Kelly Cristina da Silva X    

AMPORTING  
Sandra Amorin dos Santos 
Silva João Marcelo Rodrigues Godói X    

ASSOC.PAULO CANARIN 
Eleisa Moura de Santana 
Fortes Aluísio Firmino da Silva X 

 
  

ASSOC.ACISEG Josilda de Araújo Cabral Gleice Cabral do Nascimento X    

ASSOC.REMAR BRASIL Bruno Bello Ribas dos Santos 
Andrea Julia de Oliveira Ribas 
dos Santos X    

FÓRUM DE SAÚDE Maria Zélia de Britop Sousa 
Benedita Domingues Neves 
Cardodo     

FORUM LEITO É DIREITO Gildete Bento Cavalcante Valderez Ferreira Costa X 
 

  

INSTITUTO JERÔNIMO 
GUARDIÃO Sonia Maria dos Santos Aparecida Pedroso X    

COMITÊ PQ.UIRAPURU João Inácio da Silva Maria Elena da Silva X 
 

  

PASTORAL NOSSA SENHORA 
DE FÁTIMA Isaura Amaral Ostan Sebastião Teixeira Mendonça X 

 
  

PASTORAL NOSSA SENHORA 
DO CARMO Maria Lucia Peniche Vaz 

Maria da Conceição Bezerra da 
Silva X 

 
  

ORG.ILÊ ALAKETU ASÉ 
IFÁOMO OYÁ  Gislene Neves  Vera Lucia da Silva Cruz X    

OLHARE EFICIENTE Marina Cafasso Moreira Faria Iara Maíara Alonso Ramos X    

UNIÃO DOS APOSENTADOS Orlando das Graças e Silva  João Odair Barreto     

Sind/DOS BANCÁRIOS 
GUARULHOS Gláucia Iano Fatini Gilmar Hermano de Oliveira X 

 
  



SINDICATO DOS 
METALÚRGICOS Elenildo Queiroz Raquel de Jesus X    

CENTRAL ÚNICA TRAB.CUT José Rogério Vieira Edna de Souza Dias Dabarian X 
 

  

REGIÃO DE SAÚDE I CENTRO Wagner Pereira Neto Claudia Di Bonito X 
 

  

REGIÃO DE SAÚDE II 
CANTAREIRA Eunice Esther Pupo Cardozo Mirian Minze Correia     

REGIÃO DE SAÚDE III S. 
JOÃO/BONSUCESSO Maurilio Barbosa de Oliveira Denise Cristina da Silva   

 
 

REGIÃO DE SAÚDE IV 
PIMENTAS/CUMBICA Danilo Ribeiro Novaes Débora Virginia Lopes de Lima   

 
 

  Total da votação 28 
  

 

 

EMENDA PARLAMENTAR APROVADA COM 28 VOTOS SIM. Sra. Zélia: o Sr. Silvio  
faltou o seu voto na PAS com as considerações que o Conselho fez-Sr. Silvio: votou “SIM” 
nas PAS. Juliana quanto for a reunião da CIT nós gostaríamos de ser comunicados para 
irmos com vocês para entender como é, já que nosso Conselho é famoso pela autonomia, 
pela democracia, pela participação queremos ir na CIT. Sra. Zélia: vamos votar a Prestação 
de Contas do 3º Quadrimestre de 2022, é o último quadrimestre, já foi apresentado nas 
comissões, todo mundo pode fazer perguntas no dia, “SIM” é aprovação, “NÃO” rejeição. 
Quem quiser fazer considerações se inscreva: Dr. Vilcemar, Vera, Gildete, Gilmar, Maria 
Elena, Isaura, Wagner e Graco. Dr. Vilcemar: o que vou falar espero que não seja levado 
para pessoalidade  e não é nenhum demérito ao esforço de cada um aqui dentro, mas no 
meu dia-a-dia eu convivo com alvo de nossos esforços que são nossos usuários, nossos 
pacientes, e houve um acréscimo de reclamações sobre o acesso às especialidades 
sobretudo na oftalmologia, dermatologia e ortopedia, um incremento muito grande de 
demora nos atendimentos de resolutividade própria destes atendimentos, independente do 
esforço tomado por todos: o zera fila que foi muito bom, inclusive tirou um grande número 
de demanda reprimida, já agradeci anteriormente e mantenho este agradecimento, espero 
que todos mantenham esforços para melhorar as especialidades. A despeito de todo este 
esforço, daquilo que vocês fizeram, do que vocês concluíram há ainda muito para se fazer 
e a prova está no meu dia-a-dia com os meus pacientes reclamando muito, e não só os 
meus pacientes mas também as demandas que chegam aqui no CMS e nos Conselhos 
Gestores locais na mesma problemática, então neste aspecto eu não vou ter como aprovar 
esta última prestação de contas, tendo em vista que apresar de não ver nenhum problema 
financeiro, nenhum problema do erário financeiro, não vi desvio, minha capacidade técnica 
não detectou isto, mas eu tenho que dizer que talvez tenha que haver um gerenciamento, 
um esforço para melhoria destes investimentos ou na execução para se repensar, neste 
aspecto eu tenho que votar “não”. E também estamos com a questão do PDV que trouxe 
um ferimento muito grande, uma chaga que está aberta aí do ponto de vista do servidor 
direto, concursado, não houve reposição com esta vertente, houve substituição por 
terceirizações, que não estou dizendo que é inaceitável, mas há de haver um esforço maior 
no sentido do servidor direto, concursado, aquele que você aferir maior empenho e fixação 
no território, esta é a força de trabalho que nós realmente esperamos ver aumentar  não só 
no nosso município mas no Brasil como um todo para que melhore a qualidade, porque o 
terceirizado ele vem com uma questão de receber e quer cumprir o trabalho de forma 
mecânica, quase no modelo do fordismo, e não é esse o objetivo, a Saúde ele demanda 
um olhar mais humanizado, mais individualizado para cada pessoa. Não vou tomar o tempo 
de vocês mais, mas tem outras considerações que eu poderia estar fazendo aqui, não é 
nenhum demérito e espero que todos continuem seus esforços, obrigado a todos. Dona 
Vera: boa tarde a todos, eu vou falar do que eu vivo nas UBS, tivemos uma eleição agora e 
tem UBS que não tem acessibilidade, eu uso uma bengala, mas tem pessoas em piores 
condições que a minha e subir escada em UBS é realmente muito difícil, eu gostaria que 
tivessem um olhar mais carinhoso, não dá UBS com 3 (três) andares, e tem UBS em 
Cumbica que você tem subir  2 (dois) lances enormes de escada. Na eleição tinha uma 



senhora com duas bengalas e não tinha como ela subir a escada, só quero que o pessoal 
tenha um olhar mais carinhoso para isto. E o tempo de aguardo para agendar uma consulta, 
no Marcos freire a pessoa chegou as 6h00 e só saiu às 14h00, por mais bem que a pessoa 
esteja de saúde você já vai na UBS atrás de atendimento médico, imagine as pessoas 
idosas, pessoas com alguma deficiência, de 6 (seis) guichês você ter uma pessoa só 
atendendo, por mais paciência que eu tenha, e depois: o paciente discutiu com o 
funcionários, vamos colocar a mão na consciência, eu só quero um olhar para estes 2 (dois) 
pontos: acessibilidade e demora no atendimento. Sra. Gildete: nós conselheiros que vamos 
nas Unidades a gente sabe o que esta acontecendo que tem funcionários apanhando, falta 
de remédios, cuidados mínimos. O Dr. Vilcemar falou muita coisa que eu ia falar também, 
dou os parabéns para ele, me contemplou. O funcionário compra seu café, o seu açúcar, a 
alimentação deles, temos que ter cuidado, o trabalhador fica doente também, vamos cuidar 
deste povo, meu voto é não, eu não aprovo.  Sr. Gilmar com fala cedida pela Sra. Zélia: eu 
compreendo que hoje estamos votando a prestação de contas de Setembro à 
Dezembro/2022 naquele período a gente dialogava bastante internamente e fazíamos 
muitas visitas e o que observamos naquele período: no HMU problemas de várias ordens, 
vários equipamentos que visitávamos víamos funcionários tendo que comprar as coisas 
básica como :papel higiênico, açúcar para o café, outra coisa que observamos que apesar 
naquele instante estar com dificuldades hoje a gente observa quase que a mesma 
realidade, sobretudo o HMPB, o HMU e o HMCA que agora está passando por um 
processo de reforma e está ficando muito bonito. O PA Dona Luíza sempre vistos por nós o 
equipamento que mais trazia conflito, problemas me parece que agora há de melhorias, 
espero que aconteça.  Dona Isaura: o zera fila você na consulta mas e os exames? No meu 
caso eu tenho uma paciente em casa ela está esperando uma ressonância há 3 (três) anos, 
foi no zera fila passou em consulta e o neuro pediu ressonância, esta na fila.  Sobre o HMU 
as pessoas internadas em cadeira  rasgada, quebrada, o ar condicionado da recepção não 
funciona, o telhado do hospital é uma piada. Sr. Wagner: me sinto contemplado nas falas 
dos companheiros, sobre  a falta de  Atendente SUS  e pegando exemplo da UBS são 
Rafael, depois de muitos debates conseguimos manter as 4 (quatro) equipe de Saúde, 
porque a Regional queria cortar, agora falta Atendente SUS, falta de controlador de acesso 
em algumas UBS, e da empresa terceirada de higienização está bem precarizada apesar 
do esforço de alguns funcionários que a gente já conhece que era da Proguaru que tentam 
ao máximo realizar um bom trabalho, estive hoje na UBS Vila Galvão e tem uma moça 
devido a alta demanda de trabalho ela pediu licença, isso é uma constante, eu tenho 
visitado várias UBS e muitos nestas empresas estão pedindo licença pela exploração da 
alta demanda de trabalho. Sr. Graco: as considerações que faço são de ordem construtiva 
a gente sabe que o SUS é ruim, mas é bom, o que precisamos entender  é: selecionar as 
maiores necessidades, o que a gente busca da gestão: selecionar as maiores dificuldades 
de acordo a amenizar os problemas que o SUS sempre teve, tem e sempre vai ter, por isso 
que a gente está fazendo esta pontuação aqui para vocês, entendo que da parte dos 
funcionários públicos na Atenção Primária, nas UBS tem que ser servidor público, não pode 
ser terceirizado, isso é de extrema importância, é fundamental para você ter um 
comprometimento com a população, você tem uma aproximação muito grande com eles, 
quando a gente coloca terceirizado a gente distância o comprometimento do serviço 
público com a população. Fica minha fala sobre tudo isto que esta acontecendo e mais 
concurso público e mais vagas de profissionais em todas as áreas da Secretaria da Saúde 
e torcemos que a gestão melhore sua prestação de trabalho aqui junto a Secretaria da 
Saúde. Sr. Silvio Secretário Adjunto: Vera que eu me recorde a UBS Carmela é única que 
tem dois andares com escadas de esquina. Qual é a Unidade?  Sra. Vera: Dinamarca, UBS 
Cumbica e Normandia. Sr. Silvio: Normandia é a única que tem naquela Região, é imóvel 
locado, não tem outro imóvel, não tem outro lugar que a gente consiga colocar, a não ser 
que tire aquela UBS de lá e a gente passe para outra Região, então para evitar que a gente 



perca aquela UBS de lá é aquela situação, infelizmente, senão tem tu vai tu mesmo, era o 
único lugar que nós tínhamos para fazer a locação, é legal a gente pensar sobre isto e 
fazer uma reflexão. Essa questão dos gastos é bem interessante, a pessoa ela vai: está 
com taquicardia, aí ele vai faz o eletrocardiograma, gasta com eletrocardiograma, volta 
para o médico e ele diz: você vai precisar tomar lozartana, ela vai tomar, é o gasto com o 
medicamento que ela esta tomando, passou uns 5 (cinco) ou 6 (seis) meses ela volta no 
médico meu estomago está ruim faz endoscopia omeprazol, agora ela pega dois 
medicamentos, aí o que acontece: ela tratou a pressão, o estomago, aí ela começa a ter 
crise de ansiedade, volta para o psiquiatra e vai para o ansiolítico , aí é um ciclo que 
continua, tá difícil da gente chegar aqui e resolver todos os problemas, é o que eu falo para 
os diretores, nós trabalhamos todos os dias nos empenhando o máximo, não tem 
comodismo aqui, se tem não é para estar conosco, então é bom que as pessoas façam 
uma reflexão de tudo o que está acontecendo, igual o HMU a pessoa fala: esta atendo mas 
esta atendendo em cadeira de rodas tá ficando internado, tá bom, olha que esdruxulo o que 
eu vou falar: vou deixar a cadeira de rodas lá fora para todos que tiverem que fazer a 
questão acessibilidade e vou fechar, é uma  omissão de socorro, o que eu vou fazer: pego 
aquela cadeira para atender a pessoa ou não atendo a pessoa? É difícil. E a questão do 
médico em si, o médico custa para gente aqui R$ 18.500,00 (dezoito mil e quinhentos reais)  
terceirizado, normal ganha R$ 10.000,00 (dez mil)  ou R$ 11.000,00 (onze mil), no hospital 
particular R$ 24.000,00 (vinte quatro mil) ele ganha por 12 (doze) horas de plantão, ele vai 
querer atravessar a Dutra e ir para uma Região perigosa atender? Aí fico numa dúvida o 
que eu contrato: médico para atender a população ou Atendente SUS para evitar a espera, 
o que vocês preferem? Todos respondem: os dois. Todos falam ao mesmo tempo. Sr. Silvio: 
para não virar tumulto e para não politizar a minha fala também, esse pessoal que esta se 
manifestando contra o que eu estou falando, eu acho que marco um dia com o Worderson, 
diretor financeiro, para mostrar as nossas contas e vocês verificarem como não há 
possibilidade de fazer isto, se alguém conseguir e resolver o problema que todo mundo 
falou aqui eu entrego o meu cargo, vocês  não tem ideia do que a gente trabalha, do que a 
gente faz aqui, parece que é politizado, que é brincadeira, eu respeito o que cada um falou 
aqui. Não sei se deixei de citar alguma coisa que era importante: essa questão do zera fia, 
ressonância nós não temos na rede, Atendente SUS, higienização e limpeza, todas essas 
questões faltam, faltam mesmo, só que aqueles que estão ali se dedicaram, estão ali por 
foça de vontade, se tiver qualquer coisa de exploração vamos denunciar, só que ela quis 
estar ali e receber aquele salário, é a vontade dela, então tudo que acontece está todo 
mundo aqui trabalhando para melhorar a situação, mas façam uma reflexão, pensem no 
ciclo que eu falei da saúde, do que esta acontecendo com as pessoas: remédio para 
pressão, para o estomago, para ansiedade, acho que todo mundo esta passando por isso, 
ou as pessoas estão passando por isto, ninguém consegue para e pensar o que tem que 
ser feito. Então fiquem com esta reflexão em mente. Eu respeito todos que vieram aqui 
falar, se quiser eu faço uma reunião com todos vocês e explico nossos gastos é um 
exemplo simples: uma cidade da Bahia, ela tem 4 (quatro) empresas cada uma paga 
R$ 2.500,00 (dois mil e quinhentos reais) de imposto, a prefeitura inteira tem R$ 10.000, 00 
(dez mil reais) o médico custa R$ 11.000,00 (onze mil reais).como ele vai contratar o 
médico? Então fiquem com esta reflexão, é difícil não é fácil,  veja se o pessoal quer fazer 
uma reunião sobre isto, e a gente conversa, por que sempre jogar pedra sem saber o que 
esta acontecendo é fácil, tá bom. Sra. Zélia: Silvio nós vamos ver a prestação de contas 
que ainda vai ser apresentada de 2023 e essa questão que você coloca vamos trazer para 
este quadrimestre de 2023 quando a gestão for apresentar ok? Sr. Silvio: tranquilo. Até 
antes disso se a gente puder e vamos estudar o quadrimestre já fazer os apontamentos e 
encaminhar se a gente tem que pedir algum documento. Em regime de votação:  
 

 

Votação da Prestação de Contas do 3º 
Quadrimestre de 2022     



ENTIDADE  TITULAR  SUPLENTE SIM NÃO ABSTENÇÃO AUSENTE 

SS Ricardo Rui Rodrigues Rosa Silvio Cardoso do Prado Junior X    

SS Amanda Loos Agra Takada Wonderson Moreno X    

SS 
Raphael Sebastian de Souza 
Pinto Emily Christini da Silva Amorim    X    

SS Renata Santos Leite Neris  Gisele Christini da Silva Amorim 
 

   

SS Valeska Abin Zanetti Mion Renan Marani Garcia X    

SS Viviane Haddad Silva Higuchi Alessa Franca de Moraes Rego X    

Hospital Padre Bento Nelson Sant'Ana Gomes Junior 
Mario Henrique Camargos de 
Lima     

Hospital Geral de Guarulhos 
Andrea Mayumi Loureiro 
Hayashi Rosemeire Oliveira Martins 

 
   

Stella Maris/JJM Yasmim Andrea Chebel Valéria de Freitas Soledade X    

HMU/HMPB Cristiane Ribeiro Leticia Ramos de Oliveira leme 
 

   

ASTRASERVIS 
Maria Claudice de Oliveira 
Rios Olindina dos Santos Silva     

APM 
Heloisa Helena Sampaio 
Ferreira de Castro 

Luiis Fernando Pimentel 
Bitencourt  X   

CRF-SP Samuel Vieira Renan Gomes do Nascimento     

CREFITO 3       

COREN Wagner albino Batista Valdenir Mariano X    

APOPG 
Graco de Carvalho Fernandes 
Neves Eduardo Boyajan 

 
X   

REGIÃO DE SAÚDE IV Maria Regina Soares de Jesus Claret de Oliveira Silva  X   

REGIÃO DE SAÚDE I Vilcemar José dos Santos Carolina do Nascimento Papa  X 
 

 

REGIÃO DE SAÚDE III  Aparecida De Fátima Crepaldi Silvana de Lima  X   

REGIÃO DE SAÚDE II Tatiana dos Santos Kelly Cristina da Silva  X   

AMPORTING  
Sandra Amorin dos Santos 
Silva João Marcelo Rodrigues Godói 

 
X   

ASSOC.PAULO CANARIN 
Eleisa Moura de Santana 
Fortes Aluísio Firmino da Silva  X   

ASSOC.ACISEG Josilda de Araújo Cabral Gleice Cabral do Nascimento  X   

ASSOC.REMAR BRASIL Bruno Bello Ribas dos Santos 
Andrea Julia de Oliveira Ribas 
dos Santos X    

FÓRUM DE SAÚDE Maria Zélia de Britop Sousa 
Benedita Domingues Neves 
Cardodo     

FORUM LEITO É DIREITO Gildete Bento Cavalcante Valderez Ferreira Costa  X   

INSTITUTO JERÔNIMO 
GUARDIÃO Sonia Maria dos Santos Aparecida Pedroso X    

COMITÊ PQ.UIRAPURU João Inácio da Silva Maria Elena da Silva  X   

PASTORAL NOSSA SENHORA 
DE FÁTIMA Isaura Amaral Ostan Sebastião Teixeira Mendonça  X   

PASTORAL NOSSA SENHORA 
DO CARMO Maria Lucia Peniche Vaz 

Maria da Conceição Bezerra da 
Silva  X   

ORG.ILÊ ALAKETU ASÉ 
IFÁOMO OYÁ  Gislene Neves  Vera Lucia da Silva Cruz  X   

OLHARE EFICIENTE Marina Cafasso Moreira Faria Iara Maíara Alonso Ramos   X  

UNIÃO DOS APOSENTADOS Orlando das Graças e Silva  João Odair Barreto     

Sind/DOS BANCÁRIOS 
GUARULHOS Gláucia Iano Fatini Gilmar Hermano de Oliveira  X   

SINDICATO DOS 
METALÚRGICOS Elenildo Queiroz Raquel de Jesus  X   

CENTRAL ÚNICA TRAB.CUT José Rogério Vieira Edna de Souza Dias Dabarian  X   

REGIÃO DE SAÚDE I CENTRO Wagner Pereira Neto Claudia Di Bonito  X   

REGIÃO DE SAÚDE II 
CANTAREIRA Eunice Esther Pupo Cardozo Mirian Minze Correia     

REGIÃO DE SAÚDE III S. 
JOÃO/BONSUCESSO Maurilio Barbosa de Oliveira Denise Cristina da Silva   

 
 

REGIÃO DE SAÚDE IV 
PIMENTAS/CUMBICA Danilo Ribeiro Novaes Débora Virginia Lopes de Lima   

 
 

  Total da votação 09 18 01  

 
PRESTAÇÃO DE CONTAS DO 3º QUADRIMESTRE/2022 REPROVADA COM: 09 
VOTOS “SIM”, 18 VOTOS “NÃO E 01 ‘ABSTENÇÃO’. Não tendo mais nenhum ponto de 
pauta dou por encerrada esta reunião, e informo a todos que todo atendimento do Fila Zero 
entrará, se já tiver terminado neste 1º quadrimestre.  Obrigado a todos, dou por encerrada 
a reunião às 16h33.  
 



 
ENCAMINHAMENTOS:  
 
1- Sra. Zélia: Estamos agora na finalização da etapa da Conferência municipal, 
estadual, macro estadual e nacional, nós vamos retomar as reuniões para gente 
terminar de fazer toda escrituração desta Conferência, para que a gente possa, já 
tiramos da municipal quem vai acompanhar a conferência aqui na cidade, para criar 
nosso grupo de monitoramento com publicação no Diário Oficial para isto ficar 
registrado, este grupo ele vai ficar vigente até a próxima conferência na cidade, 
estamos conversando, por isso que eu pedi para as pessoas não saírem ainda do 
grupo da conferência,  para  tomar as decisões, vou ver a melhor data para retomar a 
comissão e também para dar encerramento naquele processo administrativo da 
Conferência – ficou agendada reunião para o dia 25/07/2023 das 09h00 às 10h00; 
 
2- Sr. Silvio secretário Adjunto solicita que: as pautas tiverem assim como um texto 
introdução, desenvolvimento e conclusão as pautas também terem um tempo 
limitado; 
 
3- Sra. Zélia na composição das comissões: a sociedade civil os usuários reúna, 
complete suas comissões a partir de: o Gilmar estava na comissão de Contratos e 
Convênios quem entrou no lugar dele assume a seu lugar na comissão;  
 
4- Sra. Zélia: meu encaminhamento referente as Emendas  Parlamentares é o 
seguinte : que a gente vá visitar estes equipamentos que já estão comprados, são 
cinco lugares que eles estão, se estiver tudo ok, em pleno funcionamento, 
legalzinhos, sem poeira, colocado placas de patrimônio, tocamos para frente, não 
estando não vai ter acordo revogamos a Resolução.  
 
 

Quem redigiu e digitou esta ata foi: Sra. Angélica Medeiros. 

 

 

 

 




































